

2023年
9月



デジタル通信



第2号

～デジタル委員会が不定期でお届け～

デジタル委員長のつぶやき

最近、すぐそばでホテルが見られたり、カブトムシが捕れたりすることを知りました。デジタル委員会は、パソコンやスマートフォンをにらみつけるばかりですが、地域の魅力を発信するためには地域のことを知らないといけません。幸いにも自治会役員は僕を除けばベテランの方ばかりですので、いろいろ教えてもらいながら発信していこうと思います。

ホームページオープンも間近です！

かねてよりデジタル委員会の仕事としてお伝えしていた「自治会ホームページ」ですが、準備作業が佳境を迎えています。もう少しで皆さんにお披露目できそうです！どこに出しても恥ずかしくない、素晴らしいホームページに仕上がっております。乞うご期待！

歴史を調べています

ホームページにはこの地域の沿革（歴史）を一部掲載しています。現在は、造成中の航空写真を調べてルールに則って掲載したり、一部住民の方から地域の歴史に関する写真をお借りして、掲載したりしています。図書館や近隣の小中学校等に足を運んで集めた情報ですが、全体的に情報が少ないので、もし昔の南青葉台の様子がわかるような写真があればご提供ください！エピソードと撮影年がわかると掲載可能です！お気軽にお申し出ください！

※個人情報保護の観点から、掲載できない場合もあります・・・

講座も順調です！

今年からスマホ講座だけでなく、パソコン講座も始めました。パソコンが得意な方に講師をお願いしており、講座のバリエーションが増えました！しばらくデジタル委員会の講座を月1回ペースで開催する予定ですが、「スマホの月・スマホの月・パソコンの月」のような流れで行こうと思っています。3名のメイン講師が毎月入れ替わりで登場するので、その変化も楽しんでもらいたいと思います！外部講師もお招きする月もあり、その月はデジタル委員会はお休みです。